
Al Direttore Generale 
Dott. Vincenzo Caridi

Alla Direttrice Centrale Pianificazione e
Controllo di Gestione

Dott.ssa Rosanna Casella

Al Direttore Centrale Risorse Umane
Dott. Giuseppe Conte

per il tramite del       Dirigente Area Relazioni Sindacali
Dott. Salvatore Ponticelli

OGGETTO:  Richiesta  report  nazionale  andamento  produttivo  delle  sedi  e  carenze

d’organico post concorso CPS 2023

La FP CGIL da sempre, a livello territoriale, richiede l’attivazione di tavoli di monitoraggio

in  merito  all’andamento  produttivo  delle  sedi.  La  possibilità  di  correggere  in  corso

d’opera  una  traiettoria  negativa  eventualmente  intrapresa  è  infatti  essenziale  per  le

lavoratrici e i lavoratori che aspirano a non vanificare gli sforzi profusi durante l’anno.

Le modifiche intervenute, e gli obiettivi estremamente sfidanti che l’Amministrazione ha

adottato per il  2023, hanno spinto la scrivente sigla ad alzare ulteriormente il  livello di

attenzione. In tal senso, da più parti, riceviamo segnalazioni poco incoraggianti in merito

al raggiungimento degli obiettivi di performance determinati dall’Istituto. 

Con la presente, pertanto,  la FP CGIL richiede un report dettagliato sull’andamento

produttivo delle sedi a livello nazionale, per individuare eventualmente lo scostamento

rispetto agli  obiettivi  fissati  per l’anno corrente e  per  comprendere pienamente se le

criticità sono locali, dunque circoscritte, o se la loro estensione rivela la necessità di una

verifica critica prima dell’ultimo trimestre dell’anno.

Da principio,  infatti,  in  sede  di  confronto  sul  SMVP per  il  2023,  esponemmo rilievi  e

perplessità   sull’inserimento  dell’indice  di  giacenza  nel  calcolo  del  parametro  100

dell’incentivo ordinario. Riteniamo, pertanto, indispensabile comprendere lo stato dell’arte.



Si rinnova, inoltre, la richiesta di offrire alle rappresentanze sindacali tutte una panoramica

relativa  alla  criticità  d’organico  ancora  esistenti  nelle  sedi,  a  valle  del  percorso

d’inserimento del personale di ultima immissione. 

Certi che l’Amministrazione comprenda l’importanza di tali istanze nello spirito di massima

trasparenza, si rimane in attesa di riscontro.

Roma, 09.10.2023

Coordinatore nazionale FP CGIL INPS

Giuseppe Lombardo


